



## PÉDIATRIE ET NÉONATOLOGIE

# La Commission Pédiatrie et Néonatalogie

Elle a vu le jour en mars 2012, d'une collaboration innovante entre l'acn, la FNIB et l'AISPAN (association des infirmiers spécialisés en pédiatrie et néonatalogie).

Elle a pour objectif de représenter, défendre, promouvoir et soutenir la spécialisation **d'infirmier spécialisé en pédiatrie et néonatalogie** (ISPAN) afin d'assurer des soins de qualité à tous les enfants.

Pour ce faire, la commission réalise, entre autres, les actions suivantes :

- Communiquer via le site de l'acn, sa revue InfoNursing, ses flashes info ...,
- Favoriser des échanges avec les autres groupements infirmiers belges et étrangers,
- Élaborer des avis, des revendications, des projets ...,
- Être vigilant aux normes de personnel applicables aux services intra-hospitaliers et extra-hospitaliers en matière d'enfance (de 0 à 18 ans),
- Examiner et rendre avis des projets concernant l'ISPAN au CFEH (conseil fédéral des établissements hospitaliers), à l'IF-IC

(institut de classification de fonctions) et au CFAI (conseil fédéral de l'art infirmier),

- Promouvoir la formation continue par la mise sur pied de journées de conférences, de séminaires, ...,
- Diffuser les actualités professionnelles pédiatriques et réagir face à tous les sujets concernant les professionnels travaillant auprès des enfants de 0 à 15 ans (législation, titre professionnel, organisation des soins, nouvelles techniques de soins, liste d'actes...),
- Promouvoir la fonction d'ISPAN dans toutes structures accueillant des enfants sains ou malades.

Ce groupe reste ouvert à tous les infirmiers désireux de travailler à une amélioration des soins aux enfants.

**Venez nous rejoindre !**  
[secretariat@infirmieres.be](mailto:secretariat@infirmieres.be)

